

## El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, sugiere el regreso de las Fuerzas Armadas a la presidencia de México



Las <u>Fuerzas Armadas</u> pueden ocupar nuevamente la presidencia de México, según ha dicho el secretario de Gobernación, Adán Augusto López el viernes, durante su visita al Congreso de Hidalgo. "Desde luego que un militar puede participar en tareas políticas, puede tener aspiraciones políticas e incluso ser presidente de la República, pero para ello deberá participar en procesos electorales, someterse a las urnas", ha dicho el secretario en su intervención.

Su defensa a la presencia militar en los últimos días ha sido intensa, dado que se encuentra de gira por los Estados para impulsar la votación en los Congresos locales de la reforma constitucional que amplía la presencia militar en tareas de seguridad hasya 2028. Primero, en el Estado de Puebla, donde señaló al líder priista, Alejandro Moreno, de sugerir lograr una mayoría legislativa que Morena necesitaba para ampliar la permanencia del Ejército en las calles. "Accedimos (a la reunión) y nos hizo el planteamiento de que había una diputada del PRI, Yolanda de la Torre, que quería presentar una iniciativa de ley, pero no quería que quedara en la congeladora legisladora; era una propuesta inteligente y viable", dijo, ante el descontento y el abandono de varios legisladores.